

Thunder PLUS - PLUS dancing / tanzen im Donnersbergkreis

Kathi Rumi, President Thunderhill Dancers SDC e.V.

2017 starts for the Thunderhill Dancers just how the last year ended: eventful with a lot of action. The club lives of his 45 members who regularly take part at the Club nights and are engaged in the Club community. Many of us travel outside the regional borders and we can proudly say that the Thunderhill Dancers are well known in the world of Square Dance. That's another reason for the well visited club nights and our strong friendships with other clubs also.

In spring 2016 4 members of the Thunderhill Dancers and 3 members of the Bridge House Twirlers graduated a PL-class with our Club caller Philipp Aff. We like to thank our Angels! All of us had a lot of fun! They have been 6 graduated PL Dancers in the club already so now we have 10 active members at Level PLUS. The founding of a PLUS-Team was easy by then and was even better to do with other clubs being interested. That's why we founded the group "Thunder PLUS". The name is relied on our "Home-Mountain" of course. The biggest mountain in Rhineland - Palatine!

That group is proud to have 17 active members already. Dancers from other clubs enrich our club afternoons and we are happy to see every-body. We're

Das Jahr 2017 beginnt für uns Thunderhill Dancers so, wie das vergangene Jahr endete – aktions- und ereignisreich! Im Club haben wir 45 Tänzer, die alle regelmäßig am Clubabend zum Tanzen kommen und sich aktiv am Clubleben beteiligen. Viele von uns sind auch über die regionalen Landesgrenzen hinaus unterwegs. Man kann mit Recht behaupten, dass man die Thunderhills in der Square Dance Welt schon kennt. Auch aus diesem Grunde sind unsere Clubabende immer sehr gut besucht. Wir pflegen Freundschaften mit vielen Clubs.

Im Frühjahr 2016 absolvierten 4 Thunderhill Dancers und 3 Mitglieder der Bridge House Twirlers eine PL-Class bei unserem Clubcaller Philipp Aff. Unseren Angels sei hier noch einmal Dank gesagt! Uns Allen hat es richtig viel Spaß gemacht. Sechs ausgebildete PL-Tänzer gab es bereits im Club. Seit der Graduation tanzen also 10 aktive Clubmitglieder im Tanzlevel PLUS. Der Gründung einer PLUS-Gruppe stand nun nichts mehr im Wege. Da auch Tänzer aus befreundeten Clubs Interesse bekundeten, hatten wir noch mehr Rückenwind. Also gründeten wir eine Untergruppe „Thunder PLUS“. Der Name ist natürlich angelehnt an unseren Hausberg, den höchsten Berg der Pfalz!

always looking for new members so just talk to our managing board or just pay the doorprice if you don't wanna join.

Every guest that obtains an entry in the Friendshipbook, gets our new designed Dangle "Thunder PLUS".

Thunder PLUS always meets on sunday afternoons from 4pm until 6pm. The official dance location is the "Protestantisches Gemeindehaus in Göllheim, Hauptstr. 38"

We are looking forward to see you there!

All the news can be looked up on our webpage:

www.thunderhill-dancers.de

It stays exciting by the way since we are hosting an A-Class at the Club. Philipp is teaching 23 dancers in the levels A1 and A2!

If we go on that fast we might get caught by a speed camera! ;)



Die Untergruppe hat nun bereits 17 aktive Mitglieder. Tänzer aus anderen Clubs bereichern unsere Clubnachmittage. Jeder ist hier gern gesehen. Wir nehmen gern noch neue Mitglieder auf. Sprecht unseren Vorstand einfach an. Und wer kein Clubmitglied werden möchte, zahlt einfach den obligatorischen Doorprice.

Gäste, die einen Eintrag ins Friendshipbook bekommen, erhalten unser neu gestaltetes Dangle „Thunder PLUS“.

Thunder PLUS veranstaltet seine Clubnachmittage am Sonntag Nachmittag; in der Regel von 16.00-18.00 Uhr. Offizieller Tanzplatz ist das Protestantische Gemeindehaus in Göllheim, Hauptstraße 39.

Wir freuen uns über Euren Besuch!

Aktuelles erfahrt ihr auf unserer Webseite:

www.thunderhill-dancers.de

Übrigens bleibt es spannend; gerade läuft eine A-Class im Club. Philipp bildet 23 Tänzer im Level A1/A2 aus!

Bei der Geschwindigkeit, die im Club vorgelegt wird, wird sicherlich „geblitzt“.